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ガバナーメッセージ 
 国際ロータリー第2760地区ガバナー 大島 宏彦 

 

「地区大会」 

 

 

 明けましておめでとうございます。新年の話題に地区大会報告では気が引けますが、昨年１１月はガバ

ナーにとって最大の行事が集中しました。中でも地区大会は二千人以上集まるだけに、周到に準備した

つもりでも思わない事が起きます。 

 大会の一週間前に長良川国際会議場で開かれた２６３０地区の大会に勉強に伺いました。セミナーの

主題はやはり会員増強、一時会員４人に減った尾鷲クラブを二桁まで盛り返したという現地報告に感心し

ました。どこも苦労は多いようです。 

 ガバナー選出クラブと無関係に持ち回る２７６０地区の場合、ホストクラブの苦労は一層大きくなります。

それも手土産や配偶者プログラム廃止をお願いし、代わりに万博ロータリー館に寄付して頂くという緊縮

でしたから、大変な事でした。 

 それを一挙に解きほぐしてくれたのが、ＲＩ会長代理を勤められた２６６０地区パストガバナーの近藤雅

臣さんでした。大阪国際大会実行委員長として千玄室会長から託されたという２０００万円の万博援助を
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ガバナー月信 Vol.７  １月 メニュー

■ガバナーメッセージ  ■地区大会を終えて  ■国際博情報  ■公式訪問を終えて 

■2005-2006年度ＧＶ補佐紹介 ■ガバナーノミニー就任ご挨拶  ■ＲＩ会長ノミニー決定 

■地区協議会のご案内  ■創立５５周年記念例会 一宮ＲＣ ■第１５回 アクターズミーティング 

■第３回地区諮問委員会  ■ＩＡＣ次期役員・委員長研修会  ■カウンセラー研修会 

■話の泉⑨ 「俳句をめぐる友愛と親睦」 ■例会場変更のご案内 [Word形式] （稲沢ＲＣ・西尾KIRARA ＲＣ） 

■今月のカレンダー  ■文庫通信  ■ハイライトよねやま ５８号  

■ロータリーの友 トピックス ■出席報告（１１月分 EXCEL形式）

  

ＲＩ会長メッセージ 

2004-05年度 国際ロータリー会長 グレン E. エステス・シニア 

第２７６０地区 地区大会に出席のロータリーの友人とお客様へ 

 この２００４～２００５年の地区大会にご出席の皆様にご挨拶を申し上げます。 

 まず、ガバナーの大島宏彦氏が、地区大会の委員として、ロータリーのインフォメーション、余興、親睦

などの広範なプログラムを通して、献身的な努力と働きをしてくださったことに感謝の意を表したいと思い

ます。皆様がこの機会に新しい友人を作られたり、以前からの友人と旧交を温められたり、従来のロータ

リーの地平線を破り、真のロータリーのサービスをより深く理解されることを私たちは望んでいます。これ

こそが、真にロータリーを一緒に祝うことであります。 

 今、世界では５００以上の地区大会が開かれており、メリーと私にとって本年開催される全ての会議に

出席することは不可能であるということを、まず、ご理解いただきたいと思います。私は、この地区大会に

私の代理を勤めてくれる実績あるロータリアンを招待しました。近藤雅臣さんと彼の奥様の淑子さんで

す。彼らは私たちの代表です。その感動するメッセージと彼らの参加をエンジョイしてください。 

 皆様が親睦とサービスによりロータリーを祝福することができるよう、マサに激励をお願いしました。メ

Page 1 of 4地区大会を終えて

2008/11/03http://www.05-06governor2760.org/information/200501/chikutaikai/index.html



ンバーシップの協力体制を強化することにより、私たちはいろいろなことができます。地域社会や世界か

ら無教育をなくし、水源を保護育成し、健康を促進し、２００４～２００５年のファミリーとロータリーを支援

しましょう。 

敬具

ＲＩ会長代理挨拶 第１日 

国際ロータリー第2660地区 パストガバナー 近藤雅臣 

―ロータリー新世紀に向けて― 

 この度、グレン E. エステス・シニア国際ロータリー会長より貴地区大会に向けての会長代理を拝命し、

出席させて頂くことになりました。皆様とともにこの２日間、ロータリーの新世紀に向けての熱気に溢れた

感動と活力の輪の中で、新たな生きがいを感じ取りたいと思っています。何卒宜しくお願い申し上げま

す。 

 今年度は｢クラブで、職場で、地域社会で、そして、世界でロータリーを祝おう｣と会長は提唱され、強調

すべき４つの奉仕分野を掲げておられます。それぞれの内容はこれまでと特別に異なるものでは有りま

せんが、「過去の成功の自己満足ではなく、現在の困難への新たな危機感をもってこれらに挑戦すべき

で、超我の奉仕を第一に据えて行動しよう」と呼びかけておられます。１００周年を迎えるにあたり、私

は、これらの考え方を土台として、過去から何を学び、今後何をなすべきかをお互いにしっかりと考える

絶好の機会であると思っています。ロータリーにおいて今後共変えてはならないもの、変えなくてはなら

ないものをこの時期にしっかりと議論し、新世紀に向けて行動して行かなければなりません。議論すべき

ことは数多くありますが、識者のお叱りを覚悟で私見の一例を述べさせて頂きます。ロータリーの綱領は

絶対に変えてはならないものとして、例えば、会員増強問題はどうでしょうか。過去に会員増強バブル時

代があり、とにかく揉み手をして一人でも多く招き入れたのは良いのですが、結局は去られてしまったと

いう苦い経験があったのではないでしょうか。敷居を低くすれば出て行くのも気楽なのでしょう。そして、

その後遺症として素晴らしい会員までが、魅力を失って去って行くという悲劇も味わっています。ロータリ

ーのバッジに誇りを感じ、良い意味でのエリート集団としての自覚を持つ現在の会員を基礎として、再

び、質の高いクラブ、誰しも憧れるが簡単には入れないクラブ造りをすることも大切なことではないでしょ

うか。敷居を高くし、数が少なくなって、世界第二位の会員数、寄付額を維持できなくなるといけない？の

でしょうか。奉仕活動においては国際的な活動も大切ですが、身近な奉仕活動にももっと力を注ぐべきで

はないでしょうか。今、日本の社会において救いの手を待ち望んでいる人がどれほど多いかも考えるべ

きですし、自然災害のハザードアセスメントへの専門的、資金的協力、被害者の救援活動支援も大切で

しょう。職業奉仕においては、ロータリアンの存在をどう生かせば良いかということも問題です。ロータリ

アンはそれぞれの分野でトップの人材であり、それぞれのロータリアンは叡智という素晴らしい財産をも

っています。その叡智という最も高価な贈り物を教育に提供できるのではないでしょうか。非行、徳育問

題だけではなく、青少年の理科離れは科学立国を目指す日本の将来を危ぶませるものです。そのほ

か、日本独特の素晴らしい成果をもつ米山記念奨学会制度は変えなくても良いのでしょうか。もっと効果

的で感謝される選抜、処遇方法はないのでしょうか。そして、何よりも日本外交がいわれているように、ロ
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ータリーにおいても日本人はお金をだすが、口は出さない奥ゆかしい民族であるとみられていることなど

（この点に関しては、２００４年国際大会運営において官僚的なＲＩ当局にいささかではありますが認識を

改めさせたものと考えています）議論すべき課題は数えればきりがありません。皆様とともに変えなくて

はならないことを考えてみたいものです。 食べ物の世界ではFast Food の時代からSlow Food の時代

といわれています。日本におけるロータリー新世紀はFast から Slow へ、時間と手間はかかるが中味の

ある“質”の時代へと変換が起こっても良いのではないでしょうか。 

ＲＩ会長代理挨拶 第２日 

国際ロータリー第2660地区 パストガバナー 近藤雅臣 

―ロータリーを祝おう ― 

 日本最大の会員数を擁する第２７６０地区の地区大会に会長代理として出席させて頂き、皆様とお会

いすることができて大変光栄に存じます。まず、最初に、本年５月に大阪を中心に開催されました国際大

会に際し、皆様から温かく、心強いご支援を賜りましたことを心から感謝申し上げます。 

 来年は、当地区内で「愛・地球博」が開催され、その中で、日本のそして世界のロータリアンとの友情交

換の場としてロータリー館を建設するための努力をされています。 ロータリー１００周年を祝い、ロータリ

ーの奉仕活動を世界に知って頂くにふさわしく、誇るべき企画を立て実践されたものと深く敬意を表する

次第です。 

 さて、グレン E. エステス・シニア国際ロータリー会長の今年度のテーマは「ロータリーを祝おう」でありま

す。そして、「私たちのクラブで、職業で、地域社会で、そして、私たちの世界で、新たに奉仕に献身しあ

って、ロータリーを祝おう」と提唱しておられます。「１００周年を祝うということは、過去の成功の自己満足

ではなく、現在の困難への新たな危機感を持って祝うということである。過去、ロータリアンは、紛争、飢

餓、貧困、医療の貧弱さによる病気の蔓延、幼児の死亡率の高さ、それらが、水や食料の基本的必需

品の不足により助長されている現実を目の当たりにし、これらの救済に努力し、多くの経験をしてきた。

それにもかかわらず、未だに手の届かない人があまりにも多く存在していることを今認識している。」した

がって、「ロータリーを祝う最善の方法のひとつは、これらの経験の重みを充分に生かして引き続き人道

的奉仕に取り組むことであり、それも、第一に超我の奉仕を据えることである」と提唱しておられます。こ

れらを実現するため強調すべき４つの奉仕分野すなわち、ロータリー家族、保健問題、識字率の向上、

水資源保全を掲げておられます。ロータリー家族に関しては、「クラブの中で社会的イベントや奉仕活動

に家族も参加すれば会員にとって人生を豊かにし、生き生きしたものになる」、保健問題に関しては、「ポ

リオ・プラス プログラムは保健問題の活動の最前線にあり引き続き力を注ぐべきであるが、これ以外の

保健問題にも広く取り組むべきである」、識字率向上については「発展途上国では成人識字率の平均が

７５％を下回るという結果がでており、更なる努力が必要である」、水資源保全に関しては、「世界で１０

億人以上の人々が清潔な水を得ることが難しく、毎年５００万人以上が汚染水が原因となって亡くなって

いるといわれている。とくに、アフリカでは人口の約５５％しか安全な水を使うことができない」などであり

ます。これらの奉仕を支えるロータリーの現況は、世界のロータリアン数については本年９月現在で、１,

２１１,４４７名、１位アメリカ、２位日本、３位印度となっており、日本は１０３,２９８名と記載されています。

また、財団寄付額では、２００３年度で、１位アメリカ、２位日本、３位韓国となっています。一方、人道的

補助金受領国の１位は、印度、２位ブラジル、３位メキシコ、ポリオ補助金の受領国１位は、印度、２位ア

ンゴラ、３位ナイジェリアとなっています。いよいよロータリーも１００周年を迎え、この機会に新しい世紀

に向かってロータリーは如何にあるべきかを考えたいものです。来年はシカゴで１００周年記念大会が開

催されます。日本から多数参加して欲しいとの要望がきています。日本はやはり参加者数で世界第一

位、二位を争う国だからです。シカゴの実行委員会は２００４年の登録者最高記録を塗り替える意気込み

で頑張っておられます。できるだけ多くの国の、多くのロータリアンによって１００周年を祝えればこれに

越したことはありません。会長も皆さんの参加を心待ちにしておられます。 
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地区大会を終えて 

地区大会実行委員長 柴田 茂 （豊橋南ロータリークラブ） 

 第２７６０地区ロータリアンの皆様、１１月の地区大会におきましては、多数のメンバーにご参加をいた

だき盛大に開催出来ましたこと心より感謝申し上げます。十分な設備が無い分については、創意工夫を

凝らしたつもりですが、十分楽しんで頂けましたでしょうか。終了後多くの方よりお褒めの言葉をいただき

ましたが、細部においては行き届かない点が多々あったかと思います。新しい地区大会を模索するため

の挑戦と言うことでロータリーの友情に免じてどうかご容赦ください。 

 さて２日間の大会を振り返りますと、中でも印象的であったのは、初日に開催したＲＩ会長代理歓迎晩

餐会において、近藤雅臣会長代理が自ら即興でバンド演奏に加わっていただき、大いに会場が盛り上

がった事があげられます。おそらくこの雰囲気が、今回の地区大会の緊張を良い意味でほぐしていただ

き、終始和やかなムードで運営できた大きな要因になったのではないかと思います。 

 また今回最も苦労をした設営の１つである２日目の昼食については、出来るだけ東三河らしさをという

事で手作りにこだわった結果、一部のゾーンで食事の供給が少し滞るといった状況もありましたが、皆様

のご協力で無事運営が出来ました。 

 『来て良かったと思っていただけるような運営にする』と意気込んでお迎えした訳ですが、結局は我々

のホスピタリティの力というよりは、ご参加いただいた方々の受容力の大きさに支えられた大会であった

とつくづく思う次第です。 

 そして何より有り難く感じることは、多くの方のお力添えを得ながら今大会を無事終了させていただい

たことで、我が豊橋南ロータリークラブのメンバー間に、以前にも増して大きな一体感が生まれたように

感じる事です。このような素晴らしい機会をいただけた事を心より感謝しつつ、簡単ではございますが私

からのお礼のご挨拶とさせていただきます。 

▲上へ戻る
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■2005-2006年度ＧＶ補佐紹介 ■ガバナーノミニー就任ご挨拶  ■ＲＩ会長ノミニー決定 

■地区協議会のご案内  ■創立５５周年記念例会 一宮ＲＣ ■第１５回 アクターズミーティング 

■第３回地区諮問委員会  ■ＩＡＣ次期役員・委員長研修会  ■カウンセラー研修会 

■話の泉⑨ 「俳句をめぐる友愛と親睦」 ■例会場変更のご案内 [Word形式] （稲沢ＲＣ・西尾KIRARA ＲＣ） 

■今月のカレンダー  ■文庫通信  ■ハイライトよねやま ５８号  

■ロータリーの友 トピックス ■出席報告（１１月分 EXCEL形式）

「万博ロータリー館でロータリー１００年を祝いましょう」 

２００５国際博委員会 委員長 内藤明人

新年明けましておめでとうございます。 

 愈々今年３月２５日から１８０日間愛･地球博が開かれます。永年我々ロータリアンが物心両面で互い

に協力して完成した万博ロータリー館が開設されます。 

 多年の願いであった万博ロータリー館のオープンは、ロータリークラブ歴史上大きい行事として記録に

残ることと思います。 

 ロータリアンの皆様、本当に物心両面の御協力の成果であり、ありがとうございました。 

 ときあたかも本年は国際ロータリー創立１００周年記念の年に当たり、日本ロータリアンの結集の力で

完成した愛･地球博ロータリー館を最大限に活用、ロータリークラブのＰＲとロータリーの次の世紀に向っ

て、一層発展の場とされるものと期待しております。例会をロータリー館で開いて戴く申込を戴いておりま

すのはR.I.２７６０地区のロータリークラブ１００%はもとより、三重県、岐阜県及び他地区の数多くのＲＣか

ら、例会またロータリー委員会開催等の申込を戴いております。 

 ロータリーで利用されない日は万博協会の方で、各国ＶＩＰ及びその他団体の利用で殆ど埋まっている

現状です。尚、６月３０日（木）１６時から１８時はロータリーデーとして、ロータリー館及びイベントホール

で盛大に開催する予定ですので、参加の程宜しくお願いします。 

 ここに万博ロータリー館に対する皆様の御支援に感謝し、館の積極的利用により本年のロータリー活

動が一層活発になることを御祈りするものです。

▲上へ戻る
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ガバナー月信 Vol.７  １月 メニュー

■ガバナーメッセージ  ■地区大会を終えて  ■国際博情報  ■公式訪問を終えて 

■2005-2006年度ＧＶ補佐紹介 ■ガバナーノミニー就任ご挨拶  ■ＲＩ会長ノミニー決定 

■地区協議会のご案内  ■創立５５周年記念例会 一宮ＲＣ ■第１５回 アクターズミーティング 

■第３回地区諮問委員会  ■ＩＡＣ次期役員・委員長研修会  ■カウンセラー研修会 

■話の泉⑨ 「俳句をめぐる友愛と親睦」 ■例会場変更のご案内 [Word形式] （稲沢ＲＣ・西尾KIRARA ＲＣ） 

■今月のカレンダー  ■文庫通信  ■ハイライトよねやま ５８号  

■ロータリーの友 トピックス ■出席報告（１１月分 EXCEL形式）

公式訪問を終えて

地区幹事 安藤 重良

 １９回にわたる公式訪問を無事終えることが出来ました。 

 本年度は日程の都合もあり、各クラブに合同での公式訪問例会を開いていただくこ

とになりました。ずいぶんご無理を申しましたが各分区共ガバナー補佐のご指導のも

と、快くお聞き届けいただきましたこと、まずもって厚くお礼申し上げます。 

 会長幹事の皆様との懇談では、各クラブの現状をご報告いただき、又地区運営に対

するご要望等忌憚ないご意見を賜わり、今後の地区運営に大変参考になりました。 

 各クラブが一番お悩みになっているのは、会員減少による活力の低下、財政基盤の弱体化のように感

じました。しかしそんな中にもあらゆる手段を講じて会員増強に取り組まれるクラブ、会員の減少は減少

として、現有のメンバーでいかに活力ある又魅カあるクラブとすべきか努力をされているクラブ等、取り組

み方は夫々でも、そこに熱い情熱を感じ、当地区の今後は明るいものと、確信いたしました。 

 今迄同じ分区でありながら、クラブ間の交流があまりなかったところもありました。今回の合同例会の経

験を踏まえ、クラブ間の交流が増える事を願っています。その結果、１つだけのクラブではなかなか出来

なかった事業が、幾つかのクラブが共同して取り組む事によって可能となり、事業の幅が広がるのでは

ないかと考えています。 

 次に、不連続の連続であるロータリー活動に於ける、継続事業のあり方の難しさも痛感いたしました。

夫々のクラブで事業は異なりますので、一概に結論を出す事は出来ませんが、一度継続をした事業を終

結させる時のエネルギーは大変なものと思います。終りを見越した継続事業が必要ではないでしょうか。 

 終わりに、本年度の公式訪間に当り、ご協力いただきましたクラブ・メンバーの皆様に改めてお礼申し

上げます。

▲上へ戻る
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ガバナー月信 Vol.７  １月 メニュー

■ガバナーメッセージ  ■地区大会を終えて  ■国際博情報  ■公式訪問を終えて 

■2005-2006年度ＧＶ補佐紹介 ■ガバナーノミニー就任ご挨拶  ■ＲＩ会長ノミニー決定 

■地区協議会のご案内  ■創立５５周年記念例会 一宮ＲＣ ■第１５回 アクターズミーティング 

■第３回地区諮問委員会  ■ＩＡＣ次期役員・委員長研修会  ■カウンセラー研修会 

■話の泉⑨ 「俳句をめぐる友愛と親睦」 ■例会場変更のご案内 [Word形式] （稲沢ＲＣ・西尾KIRARA ＲＣ） 

■今月のカレンダー  ■文庫通信  ■ハイライトよねやま ５８号  

■ロータリーの友 トピックス ■出席報告（１１月分 EXCEL形式）

２００５－２００６年度 ガバナー補佐紹介

■南尾張分区

 

氏名 

所属ＲＣ 

生年月日 

会社名 

役職 

ＲＣ経歴 

 

竹内 尚哉（タケウチ ショウヤ） 

半田ロータリークラブ 

１９４７年９月２２日 

（株）竹内商店 

取締役社長 

１９８６年７月  半田ロータリークラブ入会 

２００３－０４年度  会長

■西尾張分区

 

氏名 

所属ＲＣ 

生年月日 

会社名 

役職 

ＲＣ経歴 

 

大森 一人（オオモリ カズンド） 

一宮ロータリークラブ 

１９３８年１２月２４日 

大森石油（株）本社 

代表取締役社長 

１９６９年１月    一宮ロータリークラブ入会 

１９７０－７１年度  出席委員長 

１９７６－７７年度  国際奉仕委員長 

１９８４－８５年度  職業奉仕委員長 

１９８５－８６年度  副幹事 

１９８６－８７年度  幹事 

１９８７－８８年度  会員選考委員長 

１９８８－８９年度  職業分類委員長 

１９９２－９３年度  会長エレクト 

１９９３－９４年度  会長 

１９９４－９５年度  ロータリー情報委員長 

１９９５－９６年度  ５０周年を考える委員長 

１９９６－９７年度  ５０周年を考える委員長 

２００４－０５年度  会員増強委員長

■東尾張分区
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氏名 

所属ＲＣ 

生年月日 

会社名 

役職 

ＲＣ経歴 

 

岩井 正彦（イワイ マサヒコ） 

江南ロータリークラブ 

１９５５年１月１９日 

医療法人正明会 岩井歯科 

理事長 

１９９２年７月    江南ロータリークラブ入会 

１９９６－９７年度  青少年ＲＡ委員長 

１９９７－９８年度  プログラム委員長 

１９９９－００年度  ＳＡＡ 

２０００－０１年度  幹事 

２００３－０４年度  会長 

２００４－０５年度  ロータリー情報委員長

■西名古屋分区

 

氏名 

所属ＲＣ 

生年月日 

会社名 

役職 

ＲＣ経歴 

 

成田 洋之（ナリタ ヒロユキ） 

名古屋みなとロータリークラブ 

１９４２年１月２９日 

成田歯科 

院長 

１９８９年３月     名古屋みなとロータリークラブ入会 

１９９４－９５年度  会員増強 

１９９５－９６年度  職業分類 

１９９７－９８年度  青少年活動 

１９９９－００年度  幹事 

２０００－０１年度  地区研究グループ交換委員 

２００１－０２年度  副会長 

２００２－０３年度  会長エレクト 

２００２－０３年度  地区拡大委員 

２００３－０４年度  会長 

２００４－０５年度  地区職業奉仕副委員長 

                  

ポールハリスフェロー、ベネファクター、米山功労者

■東名古屋分区

 

氏名 

所属ＲＣ 

生年月日 

会社名 

役職 

ＲＣ経歴 

 

田嶋 好博（タジマ ヨシヒロ） 

名古屋北ロータリークラブ 

１９３９年３月１日 

田嶋・水谷法律事務所 

弁護士 

１９７２年１０月   名古屋北ロータリークラブ入会 

(一部省略) 

１９８８－８９年度  副幹事 

１９８９－９０年度  幹事 

１９９２－９３年度  クラブ奉仕副委員長 

１９９３－９４年度  会計 

１９９５－９６年度  職業分類副委員長 

１９９６－９７年度  職業分類委員長 

１９９７－９８年度  会長エレクト 

１９９８－９９年度  会長 

１９９９－００年度  直前会長 
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２００１－０２年度  ロータリー情報副委員長 

２００２－０３年度  ロータリー情報・広報委員長 

                  

マルチプルポールハリスフェロー、ベネファクター、 

米山功労者（マルチプル）

■東三河分区

 

氏名 

所属ＲＣ  

生年月日 

会社名 

役職 

ＲＣ経歴 

 

松崎 進（マツザキ ススム） 

豊橋ゴールデンロータリークラブ 

１９３６年２月１０日 

医療法人 松崎病院 

理事長 

１９８８年１０月    豊橋ゴールデンロータリークラブ入会 

１９８９－９１年度  ロータリー財団委員長 

１９９１－９２年度  国際奉仕委員長 

１９９４－９５年度  副幹事 

１９９５－９６年度  幹事 

１９９７－９８年度  ロータリー情報委員長 

１９９９－００年度  会長エレクト 

２０００－０１年度  会長 

２００１－０２年度  米山記念奨学委員長 

■西三河中分区

 

氏名 

所属ＲＣ 

生年月日 

会社名 

役職 

ＲＣ経歴 

 

小野 智範（オノ トモノリ） 

岡崎城南ロータリークラブ 

１９４５年２月４日 

宗教法人 弘正寺 

住職 

１９８９年３月     岡崎城南ロータリークラブ入会 （チャーターメンバー） 

２００１－０２年度  会長                

 

ポールハリスフェロー

■西三河分区

 

氏名 

所属ＲＣ  

生年月日 

会社名 

役職 

ＲＣ経歴 

 

杉浦 義尚（スギウラ ヨシナオ） 

高浜ロータリークラブ 

１９４２年１月２１日 

（株）杉浦 

代表取締役 

１９７８年７月     高浜ロータリークラブ入会 

１９８４－８５年度  ＳＡＡ 

１９８８－８９年度  幹事 

１９９６－９７年度  会長 

２０００－０１年度  ＳＡＡ 

２００２－０３年度  理事・職業奉仕委員長 

２００３－０４年度  会員増強委員長

▲上へ戻る
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ガバナー月信 Vol.７  １月 メニュー

■ガバナーメッセージ  ■地区大会を終えて  ■国際博情報  ■公式訪問を終えて 

■2005-2006年度ＧＶ補佐紹介 ■ガバナーノミニー就任ご挨拶  ■ＲＩ会長ノミニー決定 

■地区協議会のご案内  ■創立５５周年記念例会 一宮ＲＣ ■第１５回 アクターズミーティング 

■第３回地区諮問委員会  ■ＩＡＣ次期役員・委員長研修会  ■カウンセラー研修会 

■話の泉⑨ 「俳句をめぐる友愛と親睦」 ■例会場変更のご案内 [Word形式] （稲沢ＲＣ・西尾KIRARA ＲＣ） 

■今月のカレンダー  ■文庫通信  ■ハイライトよねやま ５８号  

■ロータリーの友 トピックス ■出席報告（１１月分 EXCEL形式）

ガバナーノミニー就任ご挨拶 

斎藤 直美 （豊田ＲＣ） 

 こんにちは！この度ガバナーノミニーに指名されました豊田RCの斎藤直美でございます。第２７６０地

区は、日本で最大のメンバー数と最高の出席率を誇る世界で屈指の優秀なる地区であります。そのよう

な地区のガバナーノミニーに選ばれましたことに、又その責任の重さに身の引きしまる思いであります。 

 当地区は、ただ今、国家的プログラムであります「万博－愛・地球博－」の開催に向けて官民あげての

準備に取組んでいます。そして地区の先輩のご尽力で、万博会場の中心部に「ロータリー館」が建設さ

れます。国の内・外のロータリアンをお迎えして出会いの場、友情の輪を拡げる場としようというもので

す。ほぼその館も完成し、オープニングセレモニーを待つだけになったと聞き及んでいます。あとは館の

運営を成功させねばなりません。すでに開催期間中、どこかのロータリークラブないしは諸団体の利用

予定がだいぶ入っているようですが、気を引きしめて運営に今一層の協力をしなければなりません。 

 私は万博が済んだ後のガバナーをお引き受けすることになりますが、日常的なロータリー活動にもど

り、ゆっくりと腰をすえて2世紀目のロータリー活動はどうあるべきかを各クラブの皆様と一緒に考えてい

きたいと思っています。 

 それぞれのクラブの歴史や奉仕活動の流れがあるわけで、それ等を大切にして発展させることが大事

なことだと考えています。 

 これからの御指導、御鞭撻をお願いしご挨拶とさせていただきます。

▲上へ戻る
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ガバナー月信 Vol.７  １月 メニュー

■ガバナーメッセージ  ■地区大会を終えて  ■国際博情報  ■公式訪問を終えて 

■2005-2006年度ＧＶ補佐紹介 ■ガバナーノミニー就任ご挨拶  ■ＲＩ会長ノミニー決定 

■地区協議会のご案内  ■創立５５周年記念例会 一宮ＲＣ ■第１５回 アクターズミーティング 

■第３回地区諮問委員会  ■ＩＡＣ次期役員・委員長研修会  ■カウンセラー研修会 

■話の泉⑨ 「俳句をめぐる友愛と親睦」 ■例会場変更のご案内 [Word形式] （稲沢ＲＣ・西尾KIRARA ＲＣ） 

■今月のカレンダー  ■文庫通信  ■ハイライトよねやま ５８号  

■ロータリーの友 トピックス ■出席報告（１１月分 EXCEL形式）

２００６-２００７年度ＲＩ会長ノミニー決定！！ 

 ニュージーランド、オークランド市のパクランガ・ロータリー・クラブ会員、ウィリアム Ｂ. ボイド氏が、９月

１３日に開かれた２００６-０７年度ＲＩ会長指名委員会によって選出されました。対抗候補者が提出されな

かったので、１２月１日をもって会長ノミニーとなりました。 

 

 ボイド氏は、１９７１年にＲＣに入会。地区ガバナー、理事、財務長、識字率向上委員会委員長、２００４

年国際協議会委員会副委員長、同協議会のモデレーターなどを歴任し、米国および世界各地の地区大

会のＲＩ会長代理を務めています。（日本では、２００２年の秋に、第２５３０地区と第２６９０地区の地区大

会において会長代理を務めています）。ロータリーの指導者として、ニュージーランドのみならず、クック

諸島、フィジー、西サモアでも研修セミナーを実施されてきました。 

 

 ポリオ・プラス・プログラムの支援に多大な時間を捧げながら、ポリオ・プラス・パートナー・プログラムの

コーディネーター、そしてインターナショナル・ポリオ・プラス委員会の顧問を務められました。 

 

 １９９５年に退職されるまで、ニュージーランドの最大手雑誌配給会社、ゴードン・アンド・ゴッチ・マガジ

ン社のゼネラル・マネジャーを務められ、New Zealand's Trees for Survival Trustの理事でもあります。ま

た、ロータリー地域雑誌「ロータリー・ダウン・アンダー」の管理委員会委員長として奉仕されました。 
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なお、全国腎臓財団および知的障害者協会のＲＩ代表も務める傍ら、元長老教会指導者および元ボーイ

スカウト公認指導者や３１年間ラグビーの審判としても活躍されました。  

 

ロータリー財団功労表彰状、特別功労賞受賞。

▲上へ戻る
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ガバナー月信 Vol.７  １月 メニュー

■ガバナーメッセージ  ■地区大会を終えて  ■国際博情報  ■公式訪問を終えて 

■2005-2006年度ＧＶ補佐紹介 ■ガバナーノミニー就任ご挨拶  ■ＲＩ会長ノミニー決定 

■地区協議会のご案内  ■創立５５周年記念例会 一宮ＲＣ ■第１５回 アクターズミーティング 

■第３回地区諮問委員会  ■ＩＡＣ次期役員・委員長研修会  ■カウンセラー研修会 

■話の泉⑨ 「俳句をめぐる友愛と親睦」 ■例会場変更のご案内 [Word形式] （稲沢ＲＣ・西尾KIRARA ＲＣ） 

■今月のカレンダー  ■文庫通信  ■ハイライトよねやま ５８号  

■ロータリーの友 トピックス ■出席報告（１１月分 EXCEL形式）

地区協議会 開催のご案内 

ガバナー   大島宏彦 〔名古屋〕   ガバナーエレクト  髙橋治朗 〔名古屋西〕 

ホストクラブ 西尾ロータリークラブ   実行委員長     山﨑周彌

 第２７６０地区の２００５～２００６年度の為の地区協議会が２００５年５月８日（日）にウェスティンナゴヤ

キャッスルにて開催されます。 

 地区協議会の目的はＲＩ細則（細則１５．０２０）において既にご存知の通り、ロータリークラブの指導者

たちが、その理念に基づいて会員にやる気を促すことが目的です。 

 地区協議会は、ロータリーの行事の中でもっとも重要な地区会合です。これは各クラブの次期指導者

が一堂に会して、次年度のために研修を受け、今後のロータリー活動に必要な知識を授受し、ロータリ

ー活動に対する啓蒙を受けるべき重要な会合であります。その成果により次年度のロータリークラブの

成否が定まることと信じております。 

 各クラブの指導者が７月１日に新しく就任し、継続的にその奉仕活動を進めることの意義を認識するこ

とは地区協議会の原点であり重要な目的でもあります。 

 さらに、必要なことはクラブの指導者たちだけでなく、新しく会員として入会された皆さん（入会３年未

満）にも参加いただき、ともに研鑚をしていただきたいと考えております。そのことが新入会員自身の良

い勉学の経験にもなり今後のロータリー活動に対する自信にもつながると信じます。そして積極的な奉

仕に向かうことでしょう。 

 愛・地球博の最中でもありますが、後ほど詳細なご案内を差し上げますので是非多数の方のご登録を

くださる様お願いいたします。 

２００５～２００６年度地区協議会 
 
    日時：２００５年５月８日（日） 
    場所：ウェスティンナゴヤキャッスル （ホスト：西尾ロータリークラブ）

 諸会議お知らせ

 ○ 次年度地区指導者（委員長）研修会議 

     日時：２００５年３月５日（土） 

     場所：ウェスティンナゴヤキャッスル 
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 ○ ２００５～２００６年度会長エレクト研修セミナー（ＰＥＴＳ） 

     日時：２００５年３月１２日（土） 

     場所：名古屋観光ホテル 

 ○ 地区協議会（の為の）指導者会議 

     日時：２００５年４月１０日（日） 

     場所：ウェスティンナゴヤキャッスル 

▲上へ戻る
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ガバナー月信 Vol.７  １月 メニュー

■ガバナーメッセージ  ■地区大会を終えて  ■国際博情報  ■公式訪問を終えて 

■2005-2006年度ＧＶ補佐紹介 ■ガバナーノミニー就任ご挨拶  ■ＲＩ会長ノミニー決定 

■地区協議会のご案内  ■創立５５周年記念例会 一宮ＲＣ ■第１５回 アクターズミーティング 

■第３回地区諮問委員会  ■ＩＡＣ次期役員・委員長研修会  ■カウンセラー研修会 

■話の泉⑨ 「俳句をめぐる友愛と親睦」 ■例会場変更のご案内 [Word形式] （稲沢ＲＣ・西尾KIRARA ＲＣ） 

■今月のカレンダー  ■文庫通信  ■ハイライトよねやま ５８号  

■ロータリーの友 トピックス ■出席報告（１１月分 EXCEL形式）

一宮ロータリークラブ創立５５周年記念例会 （第２７１５回例会）

 日 時 2004年１１月４日（木） 12:30 ～ 14:00

 場 所 一宮商工会議所３階ホール

会長：加藤 数也
幹事：森森 克彦

 ２００４～２００５年度は愛・地球博への参加や姉妹提携クラブである台湾の新竹扶輪社との交流等大

型事業があるために、５５周年記念例会は簡素に執り行いました。 

 

（１）会長挨拶 加藤 数也君 

 「諸先輩が築かれた、歴史と伝統の重さを大切にし、超我の奉仕を求めるロータリーライフを満喫し、 

 職業は異なっても完成されたロータリアンを目指し皆様方と共に頑張って参りたいと存じます。」 

（２）来賓紹介 

  名誉会員  一宮市長 谷 一夫 

  米山奨学生 カドカ・ジャナルダン君 

（３）記念事業発表 

  ロータリー財団寄付・米山記念奨学会寄付 

  伊勢神宮式年遷宮ご神木奉迎送全員参加 

  （於、平成１７年6月7日一宮市真清田神社） 
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（４）在籍５０年証書贈呈（ロータリー１００周年記念事業として発行） 

   チャーターメンバー 田中 鉄三郎君 

（５）挨拶 名誉会員 一宮市長 谷 一夫 

   「当クラブの例会に出席しますと、かつて会員だった頃に戻って、本当に寛いだ気分になります。 

   西尾張地区２市１町の合併が承認されましたが、合併はゴールではなく豊かな市民生活を実現 

   するスタートとして、市政に取り組んで参ります。」 

（６）乾杯 クラブ奉仕委員長 豊島 半七君 

（７）会食 

（８）祝電披露 

   下記の方々から祝電を頂戴致しました。 本誌面をお借りしてお礼申し上げます。 

     名誉会員 愛知県知事 神田 真秋 

     国際ロータリー第２７６０地区ガバナー 大島 宏彦 

     名古屋ロータリークラブ他子クラブ･孫クラブ会長 

（９）アトラクション 中国民族楽器演奏 

   中国の美しい女性トリオ“精華”による民族楽器の演奏を鑑賞しました。

▲上へ戻る
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ガバナー月信 Vol.７  １月 メニュー

■ガバナーメッセージ  ■地区大会を終えて  ■国際博情報  ■公式訪問を終えて 

■2005-2006年度ＧＶ補佐紹介 ■ガバナーノミニー就任ご挨拶  ■ＲＩ会長ノミニー決定 

■地区協議会のご案内  ■創立５５周年記念例会 一宮ＲＣ ■第１５回 アクターズミーティング 

■第３回地区諮問委員会  ■ＩＡＣ次期役員・委員長研修会  ■カウンセラー研修会 

■話の泉⑨ 「俳句をめぐる友愛と親睦」 ■例会場変更のご案内 [Word形式] （稲沢ＲＣ・西尾KIRARA ＲＣ） 

■今月のカレンダー  ■文庫通信  ■ハイライトよねやま ５８号  

■ロータリーの友 トピックス ■出席報告（１１月分 EXCEL形式）

第１５回アクターズミーティング

  

 日日日時： 2004年１１月７日（日）

 場日日所： 豊橋商工会議所

 参加人数： ＲＣ３９名 ＲＡＣ８５名    合計１２４名

 ホ ス ト： 豊橋ローターアクトクラブ

 報日日告： 新潟地震災害復興義援金 １７４，８７８円 当日会場にての募金

 １１月７日、特別出席者、ガバナー大島宏彦様をお迎えして豊橋商工会議所において、「ふるさとを守ろ

う～東海大震災に備えて～」をテーマに第１５回アクターズミーティングが開催されました。中越地震が

発生して ２週間後とあって参加者も非常に災害に対しての関心が高く真剣に講義を受けておりました。

午前の部は豊橋市役所の講師により地震災害に関する講座（４分科会）が開催されました。午後の全体

会では、受講体験内容が発表されました。第３分科会では応急手当「心肺蘇生法」の体験が実演発表さ

れました。１１９番通報から人工呼吸、心臓マッサージと救急車が来るまでの応急手当の大切さ、命を救

うにはその場に居合わせた人の責任であると痛感致しました。また、勇気を持って発表するアクターの姿

は感銘を受けることができました。 

 アクターズミーティングはアクターの専門知識と指導力の開発を目的としております。大地震災害が発

生したとき若いアクターが先頭に立って我が「ふるさと」を守ってくれるのではと感じたのです。

地区ローターアクト委員会 委員長 高木 博

▲上へ戻る
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ガバナー月信 Vol.７  １月 メニュー

■ガバナーメッセージ  ■地区大会を終えて  ■国際博情報  ■公式訪問を終えて 

■2005-2006年度ＧＶ補佐紹介 ■ガバナーノミニー就任ご挨拶  ■ＲＩ会長ノミニー決定 

■地区協議会のご案内  ■創立５５周年記念例会 一宮ＲＣ ■第１５回 アクターズミーティング 

■第３回地区諮問委員会  ■ＩＡＣ次期役員・委員長研修会  ■カウンセラー研修会 

■話の泉⑨ 「俳句をめぐる友愛と親睦」 ■例会場変更のご案内 [Word形式] （稲沢ＲＣ・西尾KIRARA ＲＣ） 

■今月のカレンダー  ■文庫通信  ■ハイライトよねやま ５８号  

■ロータリーの友 トピックス ■出席報告（１１月分 EXCEL形式）

第３回地区諮問委員会

出席者： 福田Ｐ.Ｄ.Ｇ.  田中Ｐ.Ｄ.Ｇ.  加納Ｐ.Ｄ.Ｇ.  石川Ｐ.Ｄ.Ｇ.  松本Ｐ.Ｄ.Ｇ.  内藤Ｐ.Ｄ.Ｇ. 

野村Ｐ.Ｄ.Ｇ.  福田Ｐ.Ｄ.Ｇ.  太田Ｐ.Ｄ.Ｇ.  豊島Ｐ.Ｄ.Ｇ.  大島Ｄ.Ｇ.   髙橋Ｄ.Ｇ.Ｅ. 

（オブザーバー：安藤地区幹事  川島次期地区幹事  石田地区副幹事  井元地区スタッフ 

浅野地区スタッフ）

欠席者： 森Ｐ.Ｄ.Ｇ.   奥谷Ｐ.Ｄ.Ｇ.   盛田Ｐ.Ｄ.Ｇ.  神戸Ｐ.Ｄ.Ｇ.  宮地Ｐ.Ｄ.Ｇ.  蜂谷Ｐ.Ｄ.Ｇ.  岡部Ｐ.Ｄ.Ｇ.

第３回地区諮問委員会 次第

 日 時 ２００４年１１月１３日（土）A.M１１：００～

 場 所 ホテルアソシア豊橋 ５F 「チェリールーム」

○大島ガバナー挨拶 

○協議事項 
 
  １． 地区大会各種委員会報告 
     ・ 大会決議委員会 
     ・ 信任状資格審査委員会 
     ・ 選挙管理委員会 
     ・ 地区大会表彰 

 
  ２． 次期地区大会開催地及びホストクラブ 
 
  ３． 2005～2006年度（髙橋年度）ガバナー補佐候補者推薦の件 
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  ４． 地区事務所 移転の件 
 
  ５． その他 

○報告事項 

 
  １． 地区大会の件 
     ・登録者数（本会議・RI会長代理ご夫妻歓迎晩餐会） 
 
  ２． ロータリーゾーン研究会開催について 
 
  ３． ２００５国際博委員会より 
 
  ４． ＧＳＥ派遣メンバー決定の件 

 
  ５． ＲＩ第３ゾーン理事ノミニー指名委員会報告 
 
  ６． その他 

▲上へ戻る
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ガバナー月信 Vol.７  １月 メニュー

■ガバナーメッセージ  ■地区大会を終えて  ■国際博情報  ■公式訪問を終えて 

■2005-2006年度ＧＶ補佐紹介 ■ガバナーノミニー就任ご挨拶  ■ＲＩ会長ノミニー決定 

■地区協議会のご案内  ■創立５５周年記念例会 一宮ＲＣ ■第１５回 アクターズミーティング 

■第３回地区諮問委員会  ■ＩＡＣ次期役員・委員長研修会  ■カウンセラー研修会 

■話の泉⑨ 「俳句をめぐる友愛と親睦」 ■例会場変更のご案内 [Word形式] （稲沢ＲＣ・西尾KIRARA ＲＣ） 

■今月のカレンダー  ■文庫通信  ■ハイライトよねやま ５８号  

■ロータリーの友 トピックス ■出席報告（１１月分 EXCEL形式）

第８回インターアクトクラブ次期役員研修会報告 ～やはり主役は、高校生ですね～

  

 去る１１月２０日（土）午後に第８回インターアクトクラブ次期役員研修会が名古屋ＹＭＣＡで開催されま

した。一昨年より、提唱ロータリークラブのインターアクト、もしくは新世代委員長にも参加してもらうよう

にしたため、インターアクト次期役員、顧問、ロータリーアンで総勢９０名ほどの会合となり、狭い会場は

高校生の熱気とあいまって冷房が欲しくなるほどでありました。 

 地区の２大行事である協議会と海外派遣研修の今期の報告と次年度計画をインターアクト生や顧問の

先生から語ってもらいました。春日丘高校の生徒の服部友美さんは、思わず「ロータリーアンよりはるか

に上手じゃない」というほどの雄弁さで協議会の報告をしてくれました。 

 インターアクト活動報告として、桜花学園高校インターアクトクラブは、「愛知万博にハンドベル演奏を

計画しているので是非一緒に参加しましょう」と呼びかけ、サンタクロースの衣装に身を包み、その一部

を披露してくれました。 

 なんといっても新しいとりくみは、青少年交換委員と交換留学生の体験を交えてのアピールでありま

す。これは、同じ高校生を対象とする青少年交換留学生の応募者が年々少なくなっているので、インター

アクト生と顧問に直接呼びかけたいという申し出から実現したことであります。ティータイムでは、インター

アクトクラブ員と交換留学生（帰国留学生、現在海外から留学している学生共々）との交歓で予定時間

がアッという間に過ぎてしまいました。 

 本来ならば午後の誰でも眠くなる時間帯であります。しかし、誰一人途中退席する者もなく、また真剣

に話に集中していて、瞬く間に２時間半が過ぎていきました。予想以上の成果をえられましたのも、高校

生自らが語り、訴える機会がほどよくセッティングされたことが大きかったのかなと嬉しくふりかえっており

ます。

地区インターアクト委員会 委員長  谷川 修

▲上へ戻る
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ガバナー月信 Vol.７  １月 メニュー

■ガバナーメッセージ  ■地区大会を終えて  ■国際博情報  ■公式訪問を終えて 

■2005-2006年度ＧＶ補佐紹介 ■ガバナーノミニー就任ご挨拶  ■ＲＩ会長ノミニー決定 

■地区協議会のご案内  ■創立５５周年記念例会 一宮ＲＣ ■第１５回 アクターズミーティング 

■第３回地区諮問委員会  ■ＩＡＣ次期役員・委員長研修会  ■カウンセラー研修会 

■話の泉⑨ 「俳句をめぐる友愛と親睦」 ■例会場変更のご案内 [Word形式] （稲沢ＲＣ・西尾KIRARA ＲＣ） 

■今月のカレンダー  ■文庫通信  ■ハイライトよねやま ５８号  

■ロータリーの友 トピックス ■出席報告（１１月分 EXCEL形式）

カウンセラー研修会 （カウンセラー懇話会）

  

 日 時 2004年１１月２０日

 場 所 ホテルキャッスルプラザ （４F鳳凰の間）

 出席者 ３２名

 １９５２年東京ＲＣにより創設されました米山奨学制度が時を重ね、１９５９年世話クラブ制度の設置、１

９７１年カウンセラー制度を設置してまいりました。 

 近年、このカウンセラー制度にスポットを当て、より充実した米山奨学制度を目的に研修会を企画いた

しました。 

 カウンセラーの責任と役割を日々のカウンセラー生活にどのように生かして見えるか、を拝聴すること

が最高の研修に繋がる理念から｢カウンセラー懇話会｣と銘うちました。 

 懇話会開催にあたり、当地区を代表される加納 泉理事から米山奨学制度の全貌のお話を頂戴し、

「米山に対する忌憚のないご意見もいただきたい」との要望もありました。 

 懇話会はカウンセラーお一人お一人からご意見を頂戴してまいりました。 

カウンセラー初体験者(11名)は懇話会に参加して「気のつくこと多く参考になった。」 カウンセラー経験

者の方は「奨学生から逆に教えられることが多い。」「ロータリアンとの接点を作る努力をしている。」 さ

らに地区役員からは選考に際し、「クラブに迷惑のかからない人選をしている」｢奨学生にできるだけ声を

かけて下さい。｣等意見の交流が持てた。奨学生に対する不安、地区におけるカウンセラー像が浮き彫り

になった大変有意義な会合でありました。

地区米山奨学委員会 委員長 鈴木茂久

▲上へ戻る
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ガバナー月信 Vol.７  １月 メニュー

■ガバナーメッセージ  ■地区大会を終えて  ■国際博情報  ■公式訪問を終えて 

■2005-2006年度ＧＶ補佐紹介 ■ガバナーノミニー就任ご挨拶  ■ＲＩ会長ノミニー決定 

■地区協議会のご案内  ■創立５５周年記念例会 一宮ＲＣ ■第１５回 アクターズミーティング 

■第３回地区諮問委員会  ■ＩＡＣ次期役員・委員長研修会  ■カウンセラー研修会 

■話の泉⑨ 「俳句をめぐる友愛と親睦」 ■例会場変更のご案内 [Word形式] （稲沢ＲＣ・西尾KIRARA ＲＣ） 

■今月のカレンダー  ■文庫通信  ■ハイライトよねやま ５８号  

■ロータリーの友 トピックス ■出席報告（１１月分 EXCEL形式）

名古屋南RC会長（名古屋市立大学名誉教授・俳人）
馬場 駿吉

 本年１０月から名古屋南ロータリークラブの趣味の会に「俳句を楽しむ会」が加わりました。 

 小生が中学１年生の時に終戦。戦後何の楽しみもない時代でしたが、家族、親類の者たちが相寄って

句会を始めたことに刺激され、中学３年生の時から俳句をノートに書きつけるようになりました。以来、現

在まで４冊の句集を刊行し、中日文化センターの俳句講座講師を務めさせていただいております。そん

なことから、当クラブ会員の有志の方々からぜひ俳句の会を・・との要請をいただき、このほどそれが実

現したという次第です。気軽に俳句を楽しもう。という趣旨ですので、会名もその言葉通りとしました。最

初の２回ほどは俳句の基本的な約束事などをお話しましたが、次回、新春からはいよいよ実作へと歩を

進めることになります。指導させていただく方も気分がワクワクと高まってきます。 

 ところで、過日、当クラブのチャーターメンバーのリストを見ておりましたら、その中に請井計吉というお

名前があるのに気付きました。この方は“花谷（かこく）”という俳号で活躍された俳人（旧・東海銀行役

員、故人）で、前述のように始めたわが家（現在の一宮市北辺、木曽川畔で交通不便の地）の句会に名

古屋から足を運び、俳句の手ほどきをして下さった方でした。翻って考えてみますと、請井さんたちが力

を合わせて結成された当クラブの会長をお引き受けし、さらに教わった俳句を会員や奥様方にお伝えす

ることになっためぐり合わせにはまことに不思議なものがあります。 

 なお、例会の会長あいさつには必ず季節、時候に合った季語とその時々の世の中の動きに一脈通じる

俳句を選んで紹介させていただいてもう半年を過ぎようとしています。去る８月２５日の大島宏彦ガバナ

ー公式訪問に際しましては、俳句の話を割愛させていただくつもりだったのですが、事前の会議で大島

ガバナーから「いつも通り、ぜひ俳句の話をやりなさい。」とのお言葉をいただきました。そこで、今夏の

暑さ、冷房、環境問題から昔ながらの打ち水の効用へと話をつなぎ、僭越ながら拙句

 

を紹介させていただいたのですが、引き続いての大島ガバナーのご講演の中でこの句に

 

と即座に絶妙な七・七の付け句をいただき、驚くと同時に、ガバナーのこうしたかたちでの友愛の示され

方に大感激した次第。あの時は丁度、アテネオリンピックで日本選手が大活躍。時差のため、テレビ観
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戦で連日寝不足が続いたことがまだ昨日のように思い出されます。 

 俳句は元来、連句（俳諧）の冒頭の発句 五・七・五が独立したもの。連句仲間が集まり、まず主客が

出した五・七・五に同席者が七・七の脇句を付け、さらに五・七・五と七・七を連鎖的につないでイメージを

展開させ、最終的に３６通りの五・七・五 ＋ 七・七の組み合わせを共同制作するというものです。まさ

にロータリー・ソングの「手に手つないで」の精神そのものと言えます。 

 丁度今から３２０年前、松尾芭蕉を迎えて名古屋の俳人たちが完成させた連句「冬の日」は芭蕉の作

風が確立した記念碑的な一巻として文学史上に聳え立っています。そうした名古屋の高度な文化的伝

統をロータリー活動の中に少しでも反映してゆけたら、と念じているところです。

▲上へ戻る
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各 RC 例会場変更のお知らせ 

 

 

＜稲沢 RC＞ 
平成１７年１月１２日（水）より稲沢ロータリークラブの例会場が変わりますので、お知らせ致します。 

 
記 

 
味一（国府宮駅前の寿司屋さん） 

（住所：稲沢市国府宮２丁目５－３０  TEL：０５８７（２１）０５０２） 
 

※事務局は変更なし 
 

以上 
 
 
 

＜西尾 KIRARA RC＞ 
平成１７年１月１４日（金）より西尾 KIRARA ロータリークラブの例会場が変わりますので、 
お知らせ致します。 

 
記 

 
西尾信用金庫中央支店 ２F 会議室 

（住所：西尾市永楽町３－４５  TEL：０５６３（５４）０１２３） 
☆カード受付等は、西尾信用金庫中央支店 南東専用玄関前にて行います。 

 
以上 

 



年間予定表

確認したい月をクリックしていただくと、その月の予定が表示されます。

2004/7月・8月・9月・10月・11月・12月 ・2005/1月・2月・3月・4月・5月・6月

２００５年 １月

 １２日（水）  2005年度米山奨学生 第２次選考会

 ２２日（土）  第４回地区諮問委員会    2005年度米山奨学生 第３次選考会
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ガバナー月信 Vol.７  １月 メニュー

■ガバナーメッセージ  ■地区大会を終えて  ■国際博情報  ■公式訪問を終えて 

■2005-2006年度ＧＶ補佐紹介 ■ガバナーノミニー就任ご挨拶  ■ＲＩ会長ノミニー決定 

■地区協議会のご案内  ■創立５５周年記念例会 一宮ＲＣ ■第１５回 アクターズミーティング 

■第３回地区諮問委員会  ■ＩＡＣ次期役員・委員長研修会  ■カウンセラー研修会 

■話の泉⑨ 「俳句をめぐる友愛と親睦」 ■例会場変更のご案内 [Word形式] （稲沢ＲＣ・西尾KIRARA ＲＣ） 

■今月のカレンダー  ■文庫通信  ■ハイライトよねやま ５８号  

■ロータリーの友 トピックス ■出席報告（１１月分 EXCEL形式）

文庫通信 （２０７号）

 「ロータリー文庫」は日本ロータリー５０周年記念事業の一つとして１９７０年に設立された皆様の資料

室です。 

 ロータリー関係の貴重な文献や視聴覚資料など、１万９千余点を収集・整備し皆様のご利用に備えて

おります。閲覧は勿論、電話や書信によるご相談、文献・資料の出版先のご紹介、絶版資料については

コピーサービスも承ります。 

 クラブ事務所にはロータリー文庫の「資料目録」を備えてありますので、ご活用願います。以下資料の

ご紹介を致します。 

ロータリー情報の資料として

◎「再・ロータリー随想」 菅生浩三（直前ＲＩ理事） ２００４ ２４６p 

〔申込先：出版文化社 TEL （０３）５８２１-５３００〕

◎「心に残るロータリアンの言葉」 中井義尚 岸和田東RC ２００４ ７０p 

〔申込先：岸和田東R.C FAX （０７２４）２３－２５３０〕

◎「遥かなる道 ロータリーを共に」 呉 在璟（元ＲＩ理事） ２００４ ３p 

（D.２５２０ガバナー月信）              〔申込先：ロータリー文庫（コピー）〕 

◎「ＲＩ現況報告」 上野 孝  ２００４ ５p（D.２８３０地区大会） 

〔申込先：ロータリー文庫（コピー）〕 

◎「ロータリーの魅力と楽しさ ロータリーの未来を語ろう」 本山新三 他 ２００４ １８p 

（D.２６８０地区大会ロータリー・トーク）        〔申込先：ロータリー文庫（コピー）〕 

◎「職業奉仕セミナー『その基本原理について』」 深川純一 ２００４ １１p 

（D.２７８０ガバナー月信）               〔申込先：ロータリー文庫（コピー）〕 

◎「純ちゃんのコーナー（ロータリー３分間情報）PartⅢ」 深川純一  伊丹RC ２００４ ３２p 

〔申込先：伊丹RC  FAX （０７２７）７５－１２２３〕 

◎「社会奉仕セミナー『２１世紀の社会奉仕活動』」 田中 毅  

（D.２７８０ガバナー月信） ２００４ ８p         〔申込先：ロータリー文庫（コピー）〕 

◎「職業倫理のつれづれ―職業奉仕かわら版―」  D.２６５０ ２００３ ８p 

〔申込先：ロータリー文庫（コピー）〕 

Page 1 of 2文庫通信 （２０７号）

2008/11/03http://www.05-06governor2760.org/information/200501/bunko.html



◎「目に関することわざ「ロータリー情報」」 宇部西RC ２００４ ３５ｐ 〔申込先：ロータリー文庫〕 

ロータリー文庫 

〒105-0011 東京都港区芝公園 2-6-3 abc 会館 7F 

TEL(03)3433-6456 FAX(03)3459-7506 http://www.rotary-bunko.gr.jp 

開館＝午前１０時～午後５時 休館＝土・日・祝祭日

▲上へ戻る
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ハイライトよねやま ５８ 

（財）ロータリー米山記念奨学会
２００４年１２月１０日発行

PDF版はこちら （クラブでの配布などにご自由にお使いください。） 
 

ニュース News

１．寄付金速報 ～今年も残り1ヵ月を切りました…… 

２．ロータリーゾーン研究会に参加して 

３．ネパールとの交流を米山学友がお手伝いします！ 

４．米山学友から陶芸作品が寄贈されました 

５．米山奨学会理事 中原勇治氏（2500地区）および 元常務理事 濱野堅照氏 逝
去 

１．寄付金速報 ～今年も残り1ヵ月を切りました…… 

11月までの寄付金は、前年同期と比べ3.7％減、約2千4百万円の減少でした。普通寄

付金が2.4％減、特別寄付金が4.3％減です。今年度も5ヵ月を過ぎましたが、このまま

の寄付状況がつづきますと、2005年6月末の寄付金総額15億円達成が危ぶまれま

す。事務局でも、寄付金減少の原因を分析し、今後の寄付増進のための方策を思案

しております。今後の米山奨学事業を縮小させないためにも、ロータリー会員の皆様

に当会の事業内容をご理解いただけるよう、広報へのご協力をよろしくお願いいたし

ます。 

２．ロータリーゾーン研究会に参加して 

ロータリーゾーン研究会のプログラムに「ロータリー米山奨学事業」が加えられて、今

年で3年目となります。これは、米山奨学事業への認知が十分に高まったこと以上に、

ロータリー全体の危機感が叫ばれる中で、日本のロータリーの発展のために、今後い

かなる努力が必要かを共に考える時期に来たからだと言えるでしょう。 

今回の研究会に参加して、現在、米山奨学事業が直面している問題と課題への取り

組みの糸口が見えてきました。米山奨学事業が日本のロータリーの「多地区合同事

業」である認識の欠如、奨学金への寄付と事業の維持はロータリー会員の義務と責

任であることの理解不足、日本のロータリー独自の事業とする自負と同時に、社会的

責任を伴っていることへの自覚を深めること……これらの重大な課題に、われわれは

今後取り組んでいかなければなりません。 
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また、山口大学小谷典子教授の基調講演『ロータリアンの意識調査』での現状分析に

つづいて、各報告者から入念な準備に基づく報告と問題提起がなされ、分科会・全体

討議の議論は一段と盛り上がりました。 (1)ロータリー運動の根源への回帰 (2)世代

間の溝を埋めるツールとしての“情報”のあり方 (3)会員相互の信頼関係を深める“四

つのテスト”の今日的理解 (4)魅力あるリーダーとなるために (5)変化する時代への

積極的取り組みなど、これからの日本のロータリーの方向･目標を見定める示唆に富

んだ研究会でした。                          （事務局長・宮崎幸雄） 

３．ネパールとの交流を米山学友がお手伝いします！ 

「ロータリーの友」12月号のよねやまだより（P.40-41）で紹介した米山学友のラム・チャ

ンドラ・ブサルさん【ネパール／愛媛大学大学院／1999-2000年／第2670地区北条

RC】から、嬉しい申し出がありました。 

ブサルさんは、日本留学中に愛媛県から任命されて日本・ネパール親善大使を5年間

務め、ネパール農業担当省の研究職にある現在でも、両国の国際交流推進のため

に、数々のボランティア活動に積極的に携わっています。 

「私も、私の家族も、日本の方々との友情や交流を深めることに関心をもっています。

ここ、カトマンズから日本のロータリアンの皆さんのお役に立つことができれば、とても

嬉しく思います」とブサルさん。「ネパールを訪れる方、ネパールに関する情報が必要

な方は、どうぞいつでもご連絡ください」とのことです。 

 

 

 

 Dr. Ram Chandra Bhusal: 
   P.O.Box 10741, Tahachal, Kathmandu, Nepal 
   E-mail： bhusalrc@hotmail.com 
   （メールは英語でお願いいたします） 
   Tel&Fax： 米山奨学会事務局へお問合せください。

４．米山学友から陶芸作品が寄贈されました 

和歌山県龍神村を拠点に、新進陶芸家として、また中学・高校の陶芸講師として活躍

する張 義明(ツァン・イーミン)さん【台湾／和歌山大学大学院／1997-99年／第2640

地区和歌山城南RC】――「ロータリーの友」2004年3月号のよねやまだよりで紹介した

彼の奮闘記録を覚えている方も多いでしょう。不慮の事故から立ち直り、懸命に陶芸

に打ち込むその姿は、多くの人に感動を与えました。 
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このたび、その張さんから米山記念奨学会に陶芸のオブジェが寄贈されました。『米

山奨学事業への感謝を込めて、奉仕の心を表現したい』と語ったその作品は、一対の

オブジェを寄り添うように並べると、不思議な温かみを醸しだします。張さんは、今年、

龍神村に念願のアトリエをオープンし、秋には2度目の個展を開きました。 

 

 
 

５．米山奨学会理事 中原勇治氏（2500地区）および 元常務理事 濱野堅照
氏 逝去 

国際ロータリー第2500地区の理事 中原勇治氏（留辺蘂RC）が10月14日にご逝去さ

れました。享年81歳でした。中原氏は、1985-86年度の同地区パストガバナーで、1999

年8月から当会理事となられ、任期は2005年8月までの予定でした。2001年から2003

年の2年間は、常務理事としてもお務めいただきました。 

また、元常務理事 濱野堅照氏（東京江北RC）が11月18日にご逝去されました。享年

78歳でした。濱野氏は1987年から4年間当会理事（第2580地区）として、また1991年か

ら2001年8月までの10年間は常務理事としてお務めいただきました。 

ここに謹んで哀悼の意を表し、両氏のご冥福をお祈りいたします。 

TOP 

                 以 上 

 

（財）ロータリー米山記念奨学会 
〒105-0011 東京都港区芝公園2-6-3 abc会館ビル8Ｆ 

Tel:03-3434-8681  Fax:03-3578-8281 
http://www.rotary-yoneyama.or.jp/ 
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クラブ名 会員数

2004年
7月１日

11月 累計 11月 累計

半田 66 4 66 4 0 0 0 0 4
常滑 54 0 55 0 0 1 0 0 4
東海 52 2 53 2 0 1 0 0 3
東知多 22 1 22 1 0 0 0 0 4
半田南 50 1 52 1 1 3 0 1 4
知多 26 0 28 0 0 2 0 0 4
大府 26 0 28 0 0 2 0 0 4

7RC 296 8 304 8 1 9 0 1
一宮 80 0 81 0 0 5 0 4 4
津島 74 1 76 2 0 3 1 1 4
尾西 36 0 37 0 0 1 0 0 5

一宮北 61 0 61 0 0 0 0 0 4
稲沢 60 0 59 0 0 0 0 1 3
あま 93 0 94 0 0 1 0 0 5
西春日井 43 1 43 1 0 0 0 0 4
尾張中央 51 0 57 0 0 7 0 1 3
一宮中央 59 6 59 6 0 1 0 1 3

9RC 557 8 567 9 0 18 1 8
瀬戸 80 3 82 3 0 3 0 1 3
犬山 84 0 84 0 1 2 0 2 4
江南 60 1 59 1 0 0 0 1 4
小牧 71 2 69 2 0 0 0 2 3
春日井 62 4 65 4 1 3 0 0 4
尾張旭 29 0 28 0 0 0 0 1 4
名古屋空港 53 0 55 0 0 2 0 0 3

瀬戸北 68 3 74 4 0 7 1 1 4
岩倉 17 0 20 0 0 3 0 0 4
豊山・城北 28 1 28 1 0 0 0 0 4
愛知長久手 23 2 25 2 0 2 0 0 3

11RC 575 16 589 17 2 22 1 8
名古屋 189 0 195 0 0 9 1 3 4
名古屋西 99 0 107 0 0 8 0 0 4
名古屋南 113 0 116 0 0 3 0 0 3
名古屋みなと 84 0 86 0 0 3 0 1 4
名古屋東南 72 6 78 6 1 6 0 0 3

名古屋中 135 0 141 0 0 6 0 0 4
名古屋瑞穂 75 0 76 0 0 1 0 0 4
名古屋大須 65 2 67 2 1 3 0 1 3
名古屋栄 81 0 81 0 0 2 0 2 5
名古屋名南 83 13 83 13 0 0 0 0 4
名古屋名駅 90 2 104 2 1 14 0 0 3
名古屋西南 54 8 54 8 0 0 0 0 4

12RC 1,140 31 1,188 31 3 55 1 7

クラブ 平均

平均出席率 80 95.16%

名 内女性 126

名 内女性 130

170 名

55 名

115 名

増加会員数（累計）

減少会員数（累計）

差引純増会員数（累計）

入会会員数
2004年

11月末日

当月会員数

当月平均出席率

2004年　7月１日会員数

当月
女性

5,428

2004年
7月1日
女性

地区内クラブ数　８０ＲＣ
5,313

退会

西
尾
張
分
区

東
尾
張
分
区

西
名
古
屋
分
区

例会数

南
尾
張
分
区



11月 累計 11月 累計

名古屋北 97 0 97 0 0 3 0 3 4
名古屋東 90 0 94 0 0 4 0 0 4
名古屋守山 65 5 66 5 0 2 0 1 3
名古屋和合 103 0 104 0 0 1 0 0 3
名古屋名東 57 5 57 6 0 1 0 1 4
名古屋名北 50 8 49 7 0 1 1 2 3
名古屋千種 65 6 65 6 0 2 0 2 4
名古屋昭和 60 0 65 0 1 5 0 0 4
名古屋錦 36 8 38 8 0 2 0 0 4
名古屋東山 62 2 63 2 0 1 0 0 4

10RC 685 34 698 34 1 22 1 9
豊橋 118 4 122 4 0 4 0 0 4
蒲郡 66 0 65 0 0 0 0 1 4
豊橋北 93 2 97 2 0 4 0 0 4
豊川 68 0 67 0 0 0 1 1 3
田原 61 1 62 1 0 2 1 1 4
豊橋南 62 0 62 0 0 0 0 0 4
新城 60 0 60 0 0 0 0 0 4
渥美 38 0 42 0 0 4 0 0 3
奥三河 22 3 21 3 0 0 0 1 3
豊川宝飯 53 0 55 0 0 2 0 0 4
豊橋ゴールデン 71 0 72 0 0 1 0 0 4
田原パシフィック 68 0 69 0 0 1 0 0 4
豊橋東 47 0 48 0 0 1 0 0 3

13RC 827 10 842 10 0 19 2 4
岡崎 99 1 100 1 0 4 1 3 3
豊田 73 0 76 0 0 3 0 0 4
岡崎南 98 2 100 2 0 3 0 1 4
豊田西 100 0 103 0 0 4 0 1 4
岡崎東 73 0 73 0 1 1 0 1 4
豊田東 81 0 82 0 0 1 0 0 3
岡崎城南 75 0 75 0 0 0 0 0 4
豊田三好 24 3 27 4 0 3 0 0 4
豊田中 49 5 48 5 0 0 0 1 4

9RC 672 11 684 12 1 19 1 7
刈谷 86 0 84 0 0 1 0 3 4
安城 70 1 69 1 0 1 2 2 4
西尾 77 1 75 1 0 0 0 2 4
碧南 75 0 75 0 0 0 0 0 3
一色 35 0 34 0 0 0 0 1 4
高浜 42 2 44 3 0 3 1 1 4
知立 62 0 60 0 0 0 0 2 3
西尾ＫＩＲＡＲＡ 61 0 62 0 0 1 0 0 4
三河安城 53 4 53 4 0 0 0 0 3

9RC 561 8 556 9 0 6 3 11

2004年
7月1日
女性クラブ名

会員数
2004年7
月1日

東
名
古
屋
分
区

東
三
河
分
区

西
三
河
中
分
区

西
三
河
分
区

例会数
会員数
2004年

11月末日

当月
女性

入会 退会




